

Bundesgericht
Tribunal fédéral
Tribunale federale
Tribunal federal



CH - 1000 Lausanne 14
Korrespondenznummer 11.5.2

Lausanne, 17. Oktober 2011/thn

Medienmitteilung des Bundesgerichts

Zusammensetzung der Abteilungen ab Januar 2012

Das Plenum des Bundesgerichts hat entschieden, dass der neue Bundesrichter François Chaix der I. öffentlich-rechtlichen Abteilung und der neue Bundesrichter Felix Schöbi der Strafrechtlichen Abteilung zugeteilt wird.

Am 28. September 2011 hat das Parlament François Chaix als Nachfolger des zurücktretenden Bundesrichters Bertrand Reeb und Felix Schöbi als Nachfolger des zurücktretenden Bundesrichters Hans Wiprächtiger gewählt. Das Plenum des Bundesgerichts hat an seiner heutigen Sitzung entschieden, dass Bundesrichter Chaix in der I. öffentlich-rechtlichen Abteilung und Bundesrichter Schöbi in der Strafrechtlichen Abteilung amten werden.

Die neue Zusammensetzung gilt ab 1. Januar 2012. Im Übrigen bleibt die Zusammensetzung der Abteilungen unverändert.

Kontakt: Sabina Motta, Adjunktin des Generalsekretärs
Tel. 021 318 97 16, Fax: 021 323 37 00
E-Mail: presse@bger.ch